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令和６年度 第２回 三方原小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

 

１ 開 催 日 時  令和６年９月 20 日（金） 10 時 10 分から 11時 10 分まで 

２ 開 催 場 所  三方原小学校 会議室 

３ 出 席 委 員  小島 信夫、鈴木 真一、川越 正一、中嶋 成孔、溝口 真紀、 

         村上 ふみ子、辻村 茂美 

４ 欠 席 委 員  古田 理恵 

５ 学   校  伊藤 孝明（校長）、江間 美帆子（教頭）、湯川 靖彦（主幹教諭）、 

         清水 芳晃（ＣＳ担当教職員）、藤原 明子（ＣＳディレクター） 

６ 教育委員会  井島 指導主事（教育総務課） 

７ 傍 聴 者  なし 

８ 会議録作成者  ＣＳディレクター 藤原 明子 

９ 議長の選出 

川越委員が、本日の議長を務めることを申し出、全員異義なくこれを承認した。 

10 協 議 事 項   

（１）学校評価の結果より 

（２）原っ子発表会について 

（３）ボランティアについて 

11 会 議 記 録 

  司会の清水教諭から、委員総数８人のうち７人の出席があり、過半数に達しているため、

会議が成立している旨の報告があった。 

  

（１）学校評価の結果より 

議長の指示により、主幹教諭から、別紙資料に基づき学校評価の結果について説明があ

り、委員からは、以下の発言があった。 

・アンケートの質問内容が分かりやすく、さくら連絡網での返答もし易い。とてもよい

と思う。キャリアパスポートシートも本読みカードにファイルされているので、親も目

にする機会がある。勉強だけでなく、これからの目標を立てることができ、振り返りも

することができる。（溝口委員） 

・アンケートの回答率を知りたい（小島委員） 

・保護者 85％、児童 98％、職員 100％ 程度（主幹教諭） 

・児童と保護者の回答にギャップがあり、保護者の肯定率が低いように思う。子供に厳

しいことも今の世の中ではいいことだと思う。（小島委員） 

・外遊びをあまりしない子が増えているのか心配だが、子供たちがさらに良い方向に向

くよう、この協議会でも意見を出し合っていけたらよいと思う。（川越委員） 

・保護者が謙遜しているのか、自己肯定感をあげて子供たちを育てていただきたい。先

生のいじめ対応に関する項目では、保護者の数値が低い。学校への考えをしっかり持ち
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子供たちを見つめていってほしい。（鈴木委員） 

・いじめに関する項目の回答は、いじめに関係ない場合、回答の仕方により数値が低く

なる場合もある。（主幹教諭） 

・今までのことを振り返ることのできる、よいアンケート内容だと思う。数値にこだわ

らなくてよいこともあると思う。（溝口委員） 

・アンケートには、子供たちの良いところをよりよく伸ばしていこうという項目もある。

三方原の子は優しい。家庭の中や学校だけでなく協議会の委員も関わりながらみんなで

子供たちを育てていきたい。（川越委員） 

・けがをしない安全な生活も子供らくしないと思う。挨拶も高学年になるとちゃんとで

きている。心配しなくても大丈夫だと思う。（小島委員） 

・地域の方のお力をお借りし、授業の中でいろいろなことを学ばせたい。いじめ対応に

ついても、学校からアピールしていき、緊急対応に強い学校にしたいと思っている。地

域の方のお力添えをお願いしたいと思う。（校長） 

・自治会の集まりでも声掛けをしたい。（川越委員） 

・三方原の子は中高生になっても挨拶してくれる。（小島委員） 

協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

（２）原っ子発表会について 

議長の指示により、教頭から、別紙資料に基づき本年度及び来年度の原っ子発表会につ

いて説明があり、委員から、以下の発言があった。 

・来年度の内容について、地域の方々の演奏参加人材が必要な場合、心当たりがある。（辻

村委員） 

・地域のコミュティはとてもよいと思う。（中嶋委員） 

・合唱もよいのではないかと思う。（小島委員） 

・お祭りに参加しない子も地域のことが分かるよう、お囃子を披露するのもよいのでは

ないか。（鈴木委員） 

・地域に声を掛ければ繋がると思う。子供と接する時がないのでよい機会かと思う。（村

上委員） 

 ・地域と一体となった発表会になるよう、来年度の計画を協議会委員皆で計画していき

たいと思う。（川越委員） 

協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

（３）ボランティアについて 

議長の指示により、教頭から、別紙資料に基づきボランティアの方々について、職員対

象のアンケート実施の説明があり、委員から、以下の発言があった。 

 ・回覧で募集した時はどのくらい集まったのか知りたい。（川越委員） 

 ・環境整備ボランティアさんは 15 名程新たに参加いただいている。とても有り難く思っ

ている。（教頭） 

 ・要望等、地域の回覧を活用していただけたらと思う。（川越委員） 

 ・学校と情報を共有しながら、地域の場でお話を出していただけたらと思う。皆さんと
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一緒に考えたいと思う。（校長） 

 ・具体的な話をいただいたほうが、地域の人に話がし易い。お話をいただけば人材もト

ラックも集められ、伐採後の処理についてもアドバイスできる。（小島委員） 

 ・安全ボランティアさんについても、心強くとても感謝している。保護者間でもボラン

ティアさんのことを気にしている話が出る。本当に助かっている。引き続き御協力をお

願いいたします。（溝口委員） 

協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

 その他報告及び連絡事項 

 ・教頭から、１学期のボランティア活動について報告があった。何年か振りに学校の池

の清掃をしてもらった。授業に参加してくれた人もいる。とても有り難く思っている。

今後は運動場の生け垣の伐採をお願いしたいと考えている。他のボランティアさんも今

まで通りお願いしたいと思っている。 

・令和６年度学校運営協議会の自己評価について、教頭から、12月頃自己評価書類を郵

送する旨の連絡があった。 

・司会から、第３回学校運営協議会を令和７年２月 28 日（金）午前９時 00 分から会議

室で開催する旨の報告があった。 

 


